

# DID YOU KNOW?

AN INFORMATION SHEET FOR ST. JOHN AMBULANCE MEMBERS



## 1998 NATIONAL BRIGADE PATIENT CARE COMPETITIONS

June 1998

Vol. 5 No. 6

**DID YOU KNOW** that the 1998 National Brigade Patient Care Competitions were jointly hosted by Quebec Council and Federal District? They were held from the 15 to 17 of May at the Saint-Jean Garrison, a military base in Saint-Jean-sur-Richelieu, situated south of Montreal. Twenty-two teams representing nine councils joined to demonstrate their patient care and general teamwork skills.

Teams competed in three separate areas:

- Junior team members (less than 16 years of age) met challenges which reflected the full scope of the Cadet program with first aid portions at the Emergency First Aid level.
- Senior team members faced scenarios that challenged their knowledge and skills at Level 1 of the Brigade Training System.
- Open team members' challenges required the knowledge and skills of BTS Level 3.

Over 250 volunteers, mostly from Quebec and Federal District, worked together to create realistic scenarios, providing equipment, props and patient simulation to bring as much realism as possible to the challenges. The hot weather and the early mosquitoes provided additional challenges for competitors, volunteers and spectators.

Scenarios involved emergency situations, with one or more casualties, in which members were assessed on their teamwork, initiative, problem solving ability, and competency in patient care. For the Open teams, an especially challenging scenario involving a serious bus crash, called upon members unexpectedly, to work with individuals from competing teams in four different groups.

This year, a new award was introduced. The *Spirit Award* is presented to the team who demonstrates helpfulness, honesty, enthusiasm, cooperation, full participation, and crosses geographic, language and age barriers in an effort to develop new friendships. It was very close, but the award went to the Senior team from Alberta Council.

### Award Recipients of the 1998 National Brigade Patient Care Competitions

Team Competitions		Spare Competitions
	<i>Junior Category</i>	
British Columbia	Gold	British Columbia
Ontario	Silver	Ontario
Alberta	Bronze	Alberta
	<i>Senior Category</i>	
Ontario	Gold	Ontario
Nova Scotia	Silver	British Columbia
British Columbia	Bronze	Manitoba
	<i>Open Category</i>	
Alberta	Gold	Ontario
Ontario	Silver	Alberta
New Brunswick	Bronze	Quebec

# COMPÉTITIONS NATIONALES DE LA BRIGADE DE 1998

Juin 1998

Vol. 5, n° 6



## LE SAVIEZ-VOUS?

FEUILLE DE RENSEIGNEMENTS À L'INTENTION  
DES MEMBRES DE L'AMBULANCE SAINT-JEAN

**SAVIEZ-VOUS** que les Compétitions nationales de la Brigade de 1998 ont été organisées conjointement par le Conseil du Québec et le District fédéral? Les compétitions se sont tenues du 15 au 17 mai derniers à la Garnison de Saint-Jean, laquelle est une base militaire située à Saint-Jean-sur-Richelieu, au sud de Montréal. Vingt-deux équipes représentant neuf Conseils Saint-Jean se sont réunies pour faire montre de leurs compétences en matière de soins de santé et de leur habileté à travailler en équipe.

Les équipes ont concouru dans trois catégories différentes :

- Les membres des équipes junior (âgés de moins de 16 ans) ont relevé des défis fondés sur l'ensemble du programme des cadets et sur certains éléments du cours de secourisme d'urgence.
- Les membres des équipes senior ont relevé des défis fondés sur les composants du niveau 1 du Système de formation de la Brigade.
- Les membres des équipes inscrites dans la catégorie ouverte ont relevé des défis fondés sur les connaissances théoriques et pratiques qui figurent au programme du SFB, niveau 3.

Plus de 250 bénévoles, qui pour la plupart venaient du Québec et du District fédéral, ont uni leurs efforts dans le but de créer des scénarios aussi réalistes que possible en fournissant de l'équipement et du matériel et en assurant la simulation des blessures. La grande chaleur et les moustiques ont compliqué la tâche des concurrents et des bénévoles.

Les scénarios mettaient en vedette une ou plusieurs victimes et présentaient des situations d'urgence dans lesquelles les membres des différentes équipes étaient jugés sur leur esprit d'initiative et sur leur habileté à travailler en équipe, à résoudre des problèmes et à traiter les malades et les blessés. Le scénario dans lequel les concurrents devaient traiter les victimes d'un grave accident d'autobus s'est révélé particulièrement difficile et motivant. D'ailleurs, les membres des équipes inscrites dans la catégorie ouverte ont été appelés inopinément à travailler avec des concurrents au sein de quatre groupes différents.

Un nouveau prix a été décerné cette année, le prix *Esprit d'équipe*. Les membres de l'équipe gagnante doivent faire preuve d'obligeance, d'honnêteté, d'enthousiasme et d'esprit de collaboration, participer à part entière et éliminer les obstacles relatifs à la région d'origine, à la langue et à l'âge dans le but de créer de nouvelles amitiés. La compétition a été très serrée mais c'est l'équipe senior du Conseil de l'Alberta qui a remporté le prix *Esprit d'équipe*.

### Gagnants des Compétitions nationales de la Brigade de 1998

Équipes		Remplaçants
	<i>Catégorie junior</i>	
Colombie-Britannique	Or	Colombie-Britannique
Ontario	Argent	Ontario
Alberta	Bronze	Alberta
	<i>Catégorie senior</i>	
Ontario	Or	Ontario
Nouvelle-Écosse	Argent	Colombie-Britannique
Colombie-Britannique	Bronze	Manitoba
	<i>Catégorie ouverte</i>	
Alberta	Or	Ontario
Ontario	Argent	Alberta
Nouveau-Brunswick	Bronze	Québec